

LA REVOLUCION INDUSTRIAL Y SU IMPACTO EN LA CIUDAD

3ª UNIDAD

DOCENTE:

JORGE DAVID ORIBE CALDERON

ALUMNO:

IRAM GÓMEZ RUEDA

CARRERA:

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA

CUATRIMESTRE:

TERCERO

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ, CHIAPAS; 10 DE JULIO DE 2020

LA REVOLUCION INDUSTRIAL Y SU IMPACTO EN LA CIUDAD

IMPACTO DE LA REVOLUCION INDUSTRIAL EN EL ARTE Y LA ARQUITECTURA

Se abrieron muchos caminos a estos mismos, ya que se dio una libertad de crear. la revolucion industria y la burguesa tuvieron continuidad en la expresion artistica, hasta dia de hoy el arte sigue la misma dirección,

ARQUITECTURA EN HIERRO

Es una denominación historio-gráfica de una tectónica constructiva y estilo arquitectónico del siglo XIX, originado por nuevos materiales empleados en este caso es el hierro.

Que a pesar de esto, no es la edad de hierro, son épocas muy diferentes.

ARQUITECTURA DEL INGENIERO LA MATERIA, LA TECNICA Y LA FORMA

Desde la revolucion industrial, el ingeniero paso a ser el compañero de el arquitecto, ya que ellos tambien tenian su talento y esto los demostraron con esto, empleando sus materiales tecnicas y estructuras

HIERRO: EL MOTOR DE LA ARQUITECTURA

El hierro fue uno de los grandes cambios en la arquitectura y como bien se dice el "motor" de la misma, ya que gracias a el se pudo innovar en cuanto a diseños, abriendo un mundo completamente nuevo, no solo la revolucion industrial, sino la revolucion de la arquitectura

